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一 般  質  問  通  告  者  一  覧 

     令和３年６月 

順序 氏   名 通   告   内   容 

１ 小 山 博 子 

１．ワクチン接種について 

（１）現状での課題と対策は 

（２）今後の取組及びスケジュールは 

（３）市民等に向けての情報発信は 

 

２．移住促進の取組について 

（１）ワーケーションの取組は 

（２）今後の移住対策は 

（３）奨学金返済支援の活用は 

 

３．生理の貧困について 

（１）現状の掌握は 

（２）防災備品は 

（３）今後の取組は 

（４）生理休暇は 

 

４．がん治療と仕事の両立について 

（１）両立に向けての取組は 

（２）医療用補整具の支援は 

 

２ 小 松 孝一郎 

１．新型コロナ禍における諏訪市の緊急対策の効果、特に市

民の暮らしへの支援について 

（１）市民の困りごと相談などの現状把握と対応、生活保護

申請の状況 

（２）緊急小口資金・総合支援資金の貸付の状況 

（３）住居確保給付金の状況 

（４）子育て世帯生活支援特別給付金 

①ひとり親世帯への特別給付金 

（５）今後の進め方 

 

２．高齢者福祉の重要部分である要支援要介護の状況と市の 

対応 
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（１）市の要支援・要介護認定状況の分析・見解 

（２）要支援・要介護の捉え方 

（３）高齢者対応 

 

３．諏訪市の宝である霧ヶ峰の活性化・再整備について 

（１）八島湿原を含む霧ヶ峰高原の現状と課題 

（２）霧ヶ峰高原活性化・再整備検討調査の状況 

（３）今後の進め方 

 

３ 横 山  真 

１．諏訪湖浄化と水害対策及び諏訪湖の堆積土受入について 

（１）水質調査結果速報値から見た諏訪市の浄化対策 

（２）河川及び諏訪湖の水害対策 

①上川整備促進 

（３）諏訪湖の堆積土処分 

①私有地への受け入れ 

（４）災害対策基本法改正による新避難情報周知方法 

（５）諏訪湖漁業振興事業支援 

（６）諏訪市のヒシ除去の取組 

（７）諏訪湖流入ごみの除去作業の現状 

（８）諏訪湖清掃学生団体イベント支援 

   

２．一般国道２０号諏訪バイパスについて 

（１）バイパスの必要性についての市長の考え 

（２）市民意見はどのような要望・意見なのか 

（３）要望・意見を踏まえての対応 

（４）市街地へのアクセス道路 

（５）市長意見書の提出 

（６）市長の事業推進への意志再表明 

 

４ 藤 森 靖 明 

１．空き家対策について 

（１）空き家予防セミナーについて 

（２）相続に関する法改正について 

（３）空き家・空き地バンクの活用促進について 

（４）空き家対策に関する活動について 

 

２．消防団活動について 



3 

 

（１）４月に発生した火災現場について 

①出動人員と任務は 

②初期対応、連携等の検証は 

③災害時の交通障害について 

（２）ポンプ操法訓練の実施状況について 

（３）消防水利の位置情報について 

（４）団員報酬について 

 

３．コロナ禍の読書活動について 

（１）諏訪市図書館の感染拡大防止策について 

①入館者数、貸出冊数の推移は 

②具体的な感染拡大防止策は 

③書籍の消毒等対策は 

④「ネット予約」の利用状況は 

（２）子どもが本に親しめる取組について 

①図書館の取組は 

②学校の読書活動推進の取組は 

（３）本を通じたコミュニティーについて 

①諏訪市図書館２階の部屋について 

②読書グループについて 

③今後の図書館の使い方、読書活動の展望は 

 

４．市内ウォーキングコースの整備と活用について 

（１）ウォーキングコースのメンテナンスについて 

（２）隣接自治体をまたいだコース整備の問題点は 

（３）ウォーキングコースの見直しについて 

（４）コースの魅力向上に向けた取組は 

 

５ 小 泉 正 幸 

１．国道２０号バイパス 

 （１）市長意見書の内容 

 （２）残土について 

    ①総量、置き場、使用先は 

（３）都市計画道路３・６・１１号立石線について 

 

２．第六次諏訪市総合計画 

（１）従来の基本方針との改廃項目 
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（２）昨年行ったワークショップや市民の意向の 

反映は 

（３）計画の目玉は 

（４）進捗、達成度の評価方法は 

 

３．上水道の水源・配水池における設備の状況について 

（１）有賀水源の事故顛末 

（２）バックアップ体制と今後の対策 

（３）予備ポンプの整備、数量、状況や共用施設、 

必要数について 

（４）停電対策 

（５）貯水池の耐震対策 

 

４．防災について 

 （１）防災メールの活用項目、展開、追加要望項目 

 （２）避難指示の語句変更 

   ①具体的変更点は 

 （３）昭和１９年１２月東南海地震についての信大と 

の共同調査について 

 

５．４月２６日から実施した飲食店従業員のＰＣＲ検査につ 

いて 

 （１）検査を受けた人数や店舗数は 

 （２）検査場の設置について 

 （３）希望者が多かったが、対応は  

            

６ 森 山 博 美 

１．諏訪市の障がい者福祉計画と高齢者福祉計画について 

（１）計画の課題 

（２）施策 

 

２．ゆめスクールプラン第１期城北小学校跡地と城北保育園に 

ついて 

（１）上諏訪小学校の運営について 

（２）子どもの通学について 

（３）城北小学校跡地利用について 

 （４）少子化に伴う城北保育園の考え方 
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３．マイナンバーカード、押印廃止、業務スマート化事業につ 

いて 

 （１）マイナンバーカードの普及率と今後の活用 

（２）押印廃止の定着と職員周知の徹底は 

 （３）諏訪市ＨＰの改良に伴う改善が見られない現状は 

 

４．諏訪湖祭湖上花火大会について 

 （１）湖上花火大会の位置づけ 

（２）経済波及効果は 

（３）毎年質問している８／１５の日の設定は 

（４）今後の諏訪湖祭湖上花火大会について 

 

７ 伊 藤 浩 平 

１．公共施設の広域での利用について 

（１）市長の思いについて 

（２）６市町村の担当においての議論について 

 

２．未来創造ゆめスクールプランについて 

（１）今年度から始まる南部地区について 

（２）通学区域、校舎について 

 

３．農地取得の下限面積の引下げについて 

（１）農業委員会での議論について 

（２）空き家に付随した農地について 

（３）里山周辺などの地域を限定した設定について 

 

４．動画配信設備の活用について 

（１）導入以降の活用状況について 

（２）他施設、他部署等への活用及び導入について 

（３）研修、講話等への活用について 

（４）かりんちゃんねるとの連携について 

 

８ 牛 山  正 

１．コロナ禍における中小企業支援 

（１）ＢＣＰ支援の取組状況、現状 

（２）デジタル支援の取組状況は 

（３）非正規社員等の処遇は、生活困窮者の支援は 

２．カーボンニュートラル社会実現に向けた取組 
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（１）企業への取組の働きかけは 

（２）カーボンニュートラルにつながる森林整備 

（３）市有林の管理、整備について 

 

３．ＳＤＧｓの取組について 

（１）小中学校での教育は 

（２）具体的な取組は 

                      

４．蓼科保養学園について 

（１）学園生活で期待することは 

（２）今後の展望は 

 

５．ＧＩＧＡスクールについて 

（１）計画に対しての進捗状況は 

（２）学校の働き方改革の研究は 

 

６．市役所の取組について 

（１）パンデミックＢＣＰ（事業継続計画）は 

（２）コロナ禍での環境変化に伴う職員のヘルスケアは 

（３）喫煙所の設置について             

 

９ 岩 波 万佐巳 

１．家庭系燃やすごみの有料化について 

（１）２か月を経過しての状況について 

（２）証紙を貼った古い黄色のごみ袋の使用期限 

（３）証紙の個別の販売について 

（４）草類の袋について 

（５）子育て・介護者がいる世帯への現物支給 

（６）今後の周知方法について 

 

２．諏訪市公共施設等総合管理計画個別施設計画について 

（１）公民館別館(旧カルチャーホームすわ)について 

（２）武道館について 

（３）元町体育館について 

 

３．これまでの質問における要望・提案事項の確認について 

（１）防災について 
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    ①防災倉庫について 

    ②避難所設営等について 

    ③防災教育について 

    ④防災ボランティア週間について 

（２）マイナンバーカード申請について 

（３）防災センター創設について 

（４）公共ポイント実証実験事業について 

（５）かりんちゃんねるについて 

（６）県の避難所について 

 

１０ 廻 本 多都子 

１．高齢者の避難と広域避難の対策を見直し、国の法整備が行 

われたが、市の対応は 

（１）避難指示への一本化は高齢者等へどう影響するか 

（２）浸水等被害地域の建築規制、ハザードマップの拡大は 

（３）避難所における感染症対策と、福祉避難所は 

 

２．「生理の貧困」について 

（１）日本でも生理用品を軽減税率の対象にとの署名が集ま 

るが、どう対応しているか 

（２）今後は 

 

３．コロナによる影響に伴う生活保護制度について 

（１）件数やその内容などの実態は 

（２）まいさぽ諏訪市の役割と今後は 

 

１１ 近 藤 一 美 

１．駐車場使用料未請求２２９万円について 

（１）業務マニュアルではどのように規定されていたのか 

（２）上司への報告項目、上司の確認欄がなぜないのか 

（３）なぜ問い合わせがあった方のみ処理されたのか 

（４）再発防止策について 

（５）特に中堅職員に対する研修制度について 

（６）日頃から相談や話しやすい職場環境づくりとは 

（７）諏訪市の懲戒制度と、昇給、期末手当などの影響に 

ついて 

 

２．老人福祉の拠点、老人福祉センターの閉鎖について 
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（１）設立の趣旨、利用状況を踏まえてなぜ閉鎖するのか 

（２）閉鎖した後の活用方法は 

（３）閉鎖後の現利用者への代替え施設の斡旋状況は 

（４）急増する高齢者の「居場所」確保対策は 

 

３．高齢者に対するデジタル化推進と支援について 

（１）現状認識と今後の対応策について 

（２）パソコン、スマホのインストラクターの養成を 

（３）多くの元気な高齢者を社会参画させる仕組み作りを 

 

４．２ケ月経過の家庭用燃やすごみの有料化について 

（１）４月・５月の諏訪市の削減率と所見について 

（２）ボランティア袋の新設ＰＲ不足について 

（３）収集車に積み込む際に生じる悪臭がする水の処理は 

（４）生ごみを出さないための容器等設置補助金について 

 

 

 


